

## **Pressemitteilung - VBSDN 1. Spendenaktion 2024** **Die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG fördert wieder 15 Projekte aus der Region mit insgesamt 31.500 €**

REGION – Vereine, Organisationen und Bildungseinrichtungen aus der Region konnten sich wieder im Rahmen der zweimal jährlich stattfindenden VBSDN Spendenaktion mit ihren Herzensprojekten bewerben. Insgesamt 31.500 € wurden dieses Mal an 15 Projekteinreichungen verteilt. „Da die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG mit circa 700 Vereinen als Kunde nicht allen gerecht werden kann, sind unsere Spendenaktionen die fairste Möglichkeit die Förderungen zu verteilen“ erklärt Vorstand Rainer Fader bei der offiziellen Spendenübergabe am 23.04.2024.

Das Spektrum der Projekteinreichungen hätte nicht unterschiedlicher und breiter gefächert sein können. Von der Gestaltung eines Bürgergartens, über neue E-Pianos und Schlagzeuge, bis hin zu Anschaffungen von Showtanzkostümen und Spielplätzen gab es ausschließlich sinnvolle und förderwürdige Projekte. Insgesamt 15, der weitaus mehr Bewerbungen schafften es final in das Mitglieder Online-Voting und hatten somit die Chance auf eine Spende von bis zu 5.000 €. Diejenigen durften sich im Digitalen Mitgliedernetzwerk mit einem Bild und einer Projektbeschreibung präsentieren und damit Sterne bzw. Stimmen für sich sammeln, wodurch das Ranking der Projekte bestimmt wurde. Somit lag die Verteilung der Spendensummen ganzheitlich in der Hand der Mitglieder der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG.

Nach Ablauf der Voting-Phase standen die Platzierungen fest und es wurde zur offiziellen Spendenübergabe traditionell in den Bankräumlichkeiten in Schwenningen eingeladen. In einer lockeren Atmosphäre, neben reichlich Gebäck und verschiedenen Getränken, führte der Vorstand Rainer Fader durch den Abend. Die Veranstaltung ist der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar besonders wichtig, da das Engagement innerhalb der Vereine, Organisationen und Bildungseinrichtungen mit dem der Bank in der Region und für die Region vereint wird - ganz im Sinne der Leitprinzipien: Was einer nicht schafft, das schaffen viele. Auch seitens der Vereine, Organisationen und Bildungseinrichtungen lässt sich ein großes Interesse an den Tätigkeiten der Bank feststellen. Nahezu alle Geförderten erschienen mit Vertretern zur Spendenübergabe und gaben somit auch einen tieferen Einblick in das Geschehen in der Region. Alle Beteiligten zeigten sich äußerst zufrieden mit der Aktion und freuen sich bereits auf die nächste Spendenaktion.

